
１．１１月１６日第６回定例理事役員会を開催しま

した。１２月例会プログラム、１１月末の会計報

告を承認致しました。年次総会に向け、指名

委員会メンバーを選任致しました。委員長は

森幹雄会員、委員に大嶋会員、福士会員、辻

本会員、高橋会員の５名です。

２．對馬会員、中出会員より出席免除の届け出

が出されました。理事会は定款第１２条第３節、

Ｃ項によりこれを承認致しました。

・・赤平ロータリークラブより１０月の会報、深川

ロータリークラブより１１月・１２月例会プログ

ラムを受領しました。

・・留萌市より令和４年マチづくり懇談会開催の

連絡が届いております。また留萌商工会議所

より、会頭はじめ３役の退任・就任挨拶をい

ただきました。

・・留萌ボランティア協会より、講演会開催案内

が届いております。

・・奉仕プロジェクト委員会の地区補助金事業で

ある卓球事業と国際奉仕委員会からのカンボ

ジア事業報告を回覧致しました。

・・山形会員、本日の我が生い立ち楽しみにして

います。よろしくお願いします。 　串橋会長

・・今日もコロナ陰性です。 　武田エレクト

・・とっても良い事がありました。 　大嶋会員

・・山形会員我が生い立ち楽しみです。関野会員

会員総数 …………………２７名
出免会員 …………………６名
出免出席 …………………３名
基準会員出席 ……………１３名
出席率 ……………… ７０．８３％

煙本日

　「年次総会 ／次年度役員理事指名」

煙次週予定

　「クリスマス家族会」

会員誕生日

　對　馬　健　一

　西　谷　英　樹

　

配偶者誕生日

　山　本　由紀子

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・
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・・山形さん、よろしくお願いします。 西原会員

・・肺機能ちょっと良くなりました。 　桜元会員

　前　回　　４１２，０００円

　今　回　　 １０，０００円

　累　計　　４２２，０００円

会員卓話「我が生い立ち」
　 　山形　純弘 会員

　私は１９６７年昭和４２年４

月１０日生まれでございま

す。４月１０日生まれの芸

能人はたくさんおりまし

て、和田アキ子、さだま

さし、キンキキッズの堂本剛も４月１０日生まれ

でございます。

　出身は岡山県児島郡灘崎町彦崎、市町村合併

で、現在の岡山市南区彦崎でございます。家族

は妻一人で子供はおりません。現在、元町１丁

目にて二人仲良く生活をしています。両親は健

在で、私の兄弟に二つ下の弟がおり、弟は現在

香川県で特殊養護学校の教員をしております。

　幼稚園時代は食べ物の好き嫌いが多く、先生

の部屋でいつも残されて泣きながら給食を食べ

ていた記憶がございます。好き嫌いは現在も継

続中で、特に青魚、さんまやブリは今でも苦手

です。本日の弁当にもカツオのたたきが入って

おりましたが、食べられませんでした。それで

も北海道に来て、少しずつ魚も食べられるよう

になりました。彦崎小学校３年生の時から少年

野球団に所属して野球を始め、高校まで野球漬

けの生活でした。私はすべて左利きでしたので

ポジションは一塁手、ファーストを守っており

ました。６年生の時には岡山県大会で準優勝す

るなど、地元ではまぁまぁ強い方でした。小学

校時代は学級委員をするなど活発な子供時代で

した。

　灘崎中学校では引き続き野球を続け、３年生

の時にはキャプテンとなり、中学校時代は校内

暴力の全盛時代でしたが、ワル軍団と先生の仲

介役をしたり、登校拒否の子を迎えに行く役割

で、いつの間にか学校のリーダー的役割を任さ

れ、卒業式では卒業生代表として答辞を任され

る立場になりました。当時は第二ボタンをあげ

る風習があり、すべてのボタンが無くなるとい

うプチ自慢もありました。

　高校は岡山県立玉野高校に進学し、野球部に

入部致しました。２学年先輩に日本ハムの打撃

コーチになられた八木さんがおりました。阪神

現役引退後、八木杯ゴルフに参加する機会を得

て当時２０枚もの色紙を持ち込んでサインをねだ

り、怒られた記憶があります。高校時代にＰＬ

学園の桑田、清原と試合をするチャンスがあり

ましたが、当時大雨で中止になり願いはかない

ませんでした。たぶん晴れていても桑田、清原

は来ず、ＰＬの３軍位が来たのではと思われま

す。高校時代は野球に没頭して勉強もしていま

せんでしたが何とか進級し、夏休みの宿題を冬

休み明けに出すなど、生きがいは部活と体育祭

や文化祭という時代でした。甲子園をかけた３

年生の夏の大会は決勝戦まで進むも岡山南高校

に９対４にて敗退、結局準優勝でしたが、私は

背番号１１番の控ピッチャーで登板なしでした。

ちなみに、その３年前も同じ岡山南高校と決勝

戦で１対０でサヨナラ負けをくらい、その時の

優勝投手が元巨人軍の川相選手でした。

　高校時代はまったく勉強もしなかったにもか

かわらず、共通一次試験（現在の大学入試セン

ター試験）を無謀にも受験。数学が最低点で２

次試験、箸にも棒にも掛からずに国公立大学断

念。本当に運よく近畿大学商経学部経営学科に

入学。滑り止めで受けた大学は不合格と、本当

に運が良かったと思います。これは後から知っ

た事なのですが、同窓にシャ乱Ｑのつんくが居

たみたいです。大学時代は親元を離れ大阪の東

大阪市に一人暮らし。近鉄電車が同じ方向に２

線走っているのを見て衝撃を受けた記憶があり

ます。大学時代は特に部活にも所属せず、友人

たちとサークルを作り、楽しく学生生活をエン

ジョイしました。バイト先の方々やサークルの

友人に恵まれ、無事４年で卒業。「商品学」とい

うゼミに所属し、卒論のテーマが「お醤油」。大

手醤油メーカーさんに取材に行くも参考文献の

ほぼ丸写しでしたが、優しい教授のお陰で単位
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をいただきました。

　１９９０年平成２年に大学を卒業し、住友生命保

険入社。バブル全盛期の時代で、いくつか会社

面接を受けるも、一番早く内定をくれた住友生

命に就職する事を決めました。会社には営業幹

部候補生コースで入社し、５年間の教育実践を

経て幹部になるコース。先輩には役員の方もい

らっしゃるため、このコースは挨拶・礼儀など

スパルタ軍隊式スパルタ教育で、入社１週間で

数名の仲間が退社するという厳しさでした。今

で言えば完全にパワハラですが、そのお陰で現

在に至っていると思います。

　勤務先は１３回の転勤があり、初めに東京本社

教育研究所という所に入りまして、東京都調布

市に１年半住みました。その後、大阪本社法人

営業部へ移動になり、会社は大阪市中央区淀屋

橋にありましたが、住居は大阪府豊中市に２年

間住みました。その後に東京北支社に移動にな

り、東京都池袋にある場所に勤務。住居は埼玉

県川口市西川口に住みまして、それこそピンク

で有名な所でございましたが、２年居りまして、

その後、所沢支社の東村山中央支部に勤務し、

初めての支部長職に就きました。まだ２７歳でし

たが、そこに２年半居りました。ちなみに東村

山音頭はなく、志村けんさんのオリジナルです。

その後、愛知県の方に移動になり、愛知県犬山

市という愛知県と岐阜県の県境にある街で、そ

こでも２年程勤務致しまして、その後神奈川県

の川崎市で、住んだのは鶴見区でしたが、ここ

は少し長い勤務で４年程居りました。その後、

今度は神戸の方に移動になりまして、垂水市で

同じような仕事をさせていただき、この時に東

京池袋で知り合った妻と結婚する事になりまし

た。３５歳の時でした。現在５５歳ですから２０年間

妻と腐れ縁で暮らしております。８回目の転勤

で大阪本社に戻りまして、そのあとに京都支社

の舞鶴に移動しました。ここは海上自衛隊の街

で、港にイージス艦が３艦位並んで停泊してい

て、それを歩道橋の上から見ると、凄い壮観で

ございます。もし京都の舞鶴へいらしたら見て

みると良いと思います。ここも約３年ほど勤務

致しました。その後、和歌山県に移動になり、

新宮市という所に務めました。紀伊半島の一番

南が串本という所でよく台風中継で出る所です

が、そこから少し上がった三重県との県境にあ

る街です。私が着任したのが１０月でしたが、９

月に紀伊半島大水害というものがございまして、

熊野川が氾濫して大変な被害になり、その１ヶ

月後ですから街はぐちゃぐちゃで、会社の事務

所は支援物品が積んであって足の踏み場もない

状態でした。着任して数ヶ月間はお見舞い訪問

だ続きました。お水やタオルを持って訪問して

いました。その時に言われた言葉が「もう水は

こりごりだ。水は要らないと思ったが避難所に

行くと一番欲しいのが水だった」と言う言葉が

忘れられません。水害に遭っても、また同じ所

に家を建てたのは、とにかくそこを離れられな

い気持ちが大きいからだと知らされました。そ

の後も私は関西を回る事になりまして、兵庫県

姫路市に着任いたしましたが、大阪、京都、和

歌山、神戸もそうですが、行っていないのが奈

良県と滋賀県だけでしたので、次は奈良県あた

りかと思っていましたが、いきなり関東、湘南

支社に行かされました。湘南は桑田佳祐が有名

ですが、朝６時位にサーフボードを抱えた人た

ちがサーフィンをして、海に行くというのが普

通の光景でした。江の島から車で１０分位の所に

事務所がありましたので、夏は最高な場所でし

た。その後、湘南勤務ですから次も関東かなと

思っていましたが、それが何と北海道の留萌に

着任致しまして、２年半になります。初めての

北海道勤務で、１年目は車はＦＦでしたが冬道

で交差点でブレーキを踏んだら交差点の真ん中

で止まり、２年目に中古の軽の四輪駆動に替え

ました。それでも運転は気を付けなければと思

います。現在着任３年目を迎えていますが、定

期異動のタイミングが会社的には３年となって

おりますが、１０月の人事面談で残留希望は伝え

てありますが、どうなるかはわかりません。今

回ご縁がありまして、留萌ロータリークラブに

入会させていただきましたが、地域の為に何か

お役に立てればと思っております。皆様のご指

導ご鞭撻をよろしくお願い致します。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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１．昨日、指名委員会を開催いたしました。森

委員長さん、大変ご苦労様でした。

・・深川ＲＣ、羽幌ＲＣ、芦別ＲＣより、１０月号

の会報を受領しました。

・・羽幌ＲＣ、芦別ＲＣ、赤平ＲＣ、滝川ＲＣよ

り、１２月の例会プログラムを受領しました。

・・パワスポ留萌より、職業訓練資格の案内を受

領しました。

・・指名委員の皆様、昨日お疲れ様でした。新理

事役員の皆様、ご活躍を期待します。

　 森指名委員長

・１１月も皆様のご協力に感謝致します。

　 　串橋会長

・・本日の年次総会、よろしくお願いします。良

い事がありそうです。　 青山幹事

・・次年度役員に任命された皆様、あと半年です。

頑張って準備してください。　 高橋会員

・・良い事がありました。　 　武田エレクト

・・少しだけ良い事がありました。　 　燕副会長

・・良い事がありました。　 　辻本会員

・・良い事があるよう頑張ります。　 関野会員

・・誕生日記念品を頂きました。　 　西谷会員

　前　回　　４２２，０００円

　今　回　　 １６，０００円

　累　計　　４３８，０００円
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幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

理　事

谷 口 善 彦
理　事

辻 本 哲 也
理　事

高 橋 理 佳
会場監督

田 中　 卓
幹　事

西 原 正 幸
会　計

桜 元 克 則

会長エレクト

燕　 美 雪
副会長

青 山 貴 幸
直前会長

串 橋 伸 幸
会　長

武 田 佳 彦

《年次総会》 会員27名中 20名出席

2023～2024年度

理 事 役 員

会員総数 …………………２７名
出免会員 …………………４名
出免出席 …………………１７名
基準会員出席 ……………６名
出席率 ……………… ６８．００％

煙本日

　「クリスマス家族会」

煙次週予定

　「新春例会」

結婚記念日

　関　野　紘　史

　山　本　讓　二
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